



Francis Caron L'oublié de Rouen

Le samedi 15 août 1992 Francis Caron était agressé au sein de la Maison d'arrêt de Rouen, il décédera deux jours après.

Depuis tous les ans un hommage lui est rendu.

Au mess qui porte son nom, une gerbe de fleurs est déposée, une cérémonie et une minute de silence sont faites.

Que dire cette année !!!!

Aucun témoignage de notre direction, aucunes fleurs, aucune estime pour ce grand homme.

Merci au gradés de permanence et de quart d'avoir au moins fait respecter la minute de silence.

Monsieur le Directeur la Cgt Rouen vous demande de déposer une gerbe de fleurs sous sa plaque commémorative pour que ce qui est arrivé à ce grand homme ne soit jamais oublié.

Le Bureau Local CGT MA ROUEN

